

FOURAS

Des satisfactions pour le Club Pongiste

La première saison en Pro B s'est achevée sur une septième place. L'assemblée générale a permis de faire le point sur les avancées du club

Lors de l'assemblée générale du Club Pongiste Fourasin (CPF), vendredi 5 juillet, la présidente Martine Martin a affiché sa satisfaction concernant cette saison 2023/2024. Pour sa première expérience en Pro B, l'équipe fanion termine à une honorable 7^e place sur 12.

Les jeunes brillent également avec Raphaël Colinet, vainqueur de la détection régionale, Léane Krismer, championne régionale cadette et Gabriel Tramonti, vice-champion de France benjamin.

Enfin, et surtout, le club sera présent aux Jeux olympiques de Paris, en la personne du mexicain Marcos Madrid, membre de l'équipe fanion, ce qui est exceptionnel et restera à ja-

mais inscrit dans les annales du club.

Un nouvel entraîneur

La présidente a insisté sur le succès des nombreuses organisations initiées par le club dont le tournoi national d'avril avec 700 inscriptions contre 451 en 2023, l'accueil de la première étape du village olympique et l'organisation innovante du stade vers l'emploi (140 participants, employeurs et demandeurs d'emploi).

À retenir également, l'attribution du label or fédéral (cinq clubs seulement parmi les 3 200 que compte l'Hexagone ont obtenu ce label), une fierté pour le club. Le club sélectionné par « Sud Ouest » a reçu l'Os-

car du sport 2023 au titre de la Charente-Maritime, « un honneur exceptionnel pour notre sport et notre club ». Le CPF invité à l'exposition du musée Hèbre sur le sport a aussi eu l'honneur d'un portrait géant d'une de ses championnes.

Lors de cette assemblée, Martine Martin a présenté le nouvel encadrement. Le club a fait le choix d'un entraîneur très expérimenté, Claude Bard qui a formé une kyrielle de jeunes multi-médailleurs au niveau national. Sa venue, attendue, devrait permettre de donner un nouvel élan et de créer une école de tennis de table à la hauteur de ses ambitions. Il prendra son poste, après les Jeux paralympiques à l'occasion desquels il est coach de l'équipe de France. À noter que la salle restera ouverte aux entraînements cet été et ce jeudi 11 juillet se déroulera le premier tournoi de l'été.

Jean-Luc Richard

Renseignements sur le site du club : cpfouras.fr ou au 06 08 98 98 19.



La présidente du club de tennis de table Martine Martin. J.-L. R.

Sud Ouest du 11 juillet 2024